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ПРОТОКОЛ № 2/2020 

годового Общего собрания членов Сельскохозяйственного кредитного 

потребительского кооператива «ВЗАИМНЫЙ КРЕДИТ» 

(повторное) 

Место нахождения кооператива: Ленинградская обл., г. Луга, пр. Урицкого, д. 58.  

Место проведения: Малый зал Лужского Городского Дома культуры, расположенный 

по адресу: Ленинградская обл., г. Луга, пр. Кирова, д. 75. 

Дата и время проведения собрания: 27 марта 2020 г. 17.30. 

Дата и способ извещения членов кооператива: 27 февраля 2020 г. (за месяц до 

начала собрания) информация была размещена в офисе кооператива и в газете 

«Лужская правда».  

Дополнительно путем рассылки СМС-сообщений пайщикам по телефону и 

посредством вручения отпечатанной информации пайщикам при оплате ими текущих 

платежей по займам.  

Дата предоставления материалов, прилагаемых к повестке дня собрания   –               

с 20 марта 2020 г. в офисе кооператива. 

На дату извещения о проведении Общего собрания в кооперативе состояло 1842 

пайщика. 

Председатель Наблюдательного совета кооператива Дмитрий Олегович Мордачев 

выступил с информацией: 

     - в работе собрания принимает участие 104 пайщика (лично - 52 и по 

доверенностям - 52), что составляет 5,6 % от общего числа членов кооператива;     

     - кворум для принятия решений на повторном собрании  имеется. Собрание 

правомочно решать вопросы, выносимые на Общее собрание членов кооператива; 

     - для принятия решения по вопросам № 1,3,4,5 Повестки дня требуется 2/3 

голосов, по остальным вопросам решение принимается простым большинством 

голосов;  

     - голосование по вопросам Повестки дня предлагаю провести открыто.  

Председатель Наблюдательного совета предложил поручить ведение собрания 

Председателю кооператива В.П. Брысковскому.  

Секретарем собрания избрать Смирнова Михаила Александровича. 

Других предложений не поступило. 

Голосовали: ЗА – 104, против – нет, воздержались – нет.  

Решили: Председателем Общего собрания избрать В.П. Брысковского,  

секретарем Смирнова Михаила Александровича. 
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Председатель собрания предложил: 

1. Собрание открыть. 

2. По вопросам повестки дня голосование проводить открыто. 

3. Собрание провести без перерыва. Продолжительность собрания – не более 2-х 

часов. 

Других предложений не поступило.            

Председатель объявил повестку дня собрания. 

ПОВЕСТКА ДНЯ СОБРАНИЯ  

1. Отчетный доклад Председателя кооператива и утверждение финансовых 

результатов работы кооператива – докладчик В.П. Брысковский. 

  Подведение итогов работы кооператива; 

  Утверждение финансовых результатов за 2019 год;  

  Распределение финансовой прибыли; 

  Утверждение сметы на 2020 год.  

2. О результатах Ревизионной проверки кооператива – докладчик    

председатель Наблюдательного совета Д.О. Мордачев. 

3. Выборы Председателя кооператива – докладчики: председатель 

кооператива В.П. Брысковский и председатель Наблюдательного совета  Д.О. 

Мордачев. 

4. Внесение изменений в Устав и Положения кооператива – докладчик   

             В.П. Брысковский.  

          5. О задачах кооператива на 2020 год  –  докладчик С.Г. Ким.  

 

Председатель собрания предложил: Повестку дня годового Общего собрания 

утвердить.  

Голосовали: ЗА – 104, против – нет, воздержались – нет.  

Решили: Повестку дня годового Общего собрания утвердить. 

 

1. По первому вопросу  Отчетный доклад Председателя кооператива и утверждение 

финансовых результатов работы кооператива выступил Председатель кооператива  

В.П. Брысковский. 

Содержание доклада:  

Уважаемые коллеги! 

В мае нашему кооперативу исполняется 15 лет. И практически все эти годы вы 

доверяли мне руководство кооперативом. Заниматься темой кредитной кооперации 
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мне было интересно, и я благодарен вам за доверие и поддержку. Надеюсь и я не 

подвел ни кого из вас.  

Но жизнь и возможности человека, извините за банальность, не бесконечны. И 

для меня подошла пора передать дело  более молодым. Об этом я говорил на нашем 

прошлом собрании.   

В связи с завершением моей работы в должности Председателя нашего 

кооператива мой отчетный доклад будет несколько отличаться от обычных годовых 

отчетов.  

В начале хочу кратко напомнить историю создания и развития нашего 

кооператива. 

Итак, 17 мая 2005 года мне удалось собрать вместе группу людей, которые 

заинтересовались темой кредитной кооперации и были готовы рискнуть некоторыми 

своими средствами для создания в Луге кредитного кооператива. Таких оказалось 

всего 20 человек, и именно они составили ту инициативную группу, которая, 

собственно, и создала наш кооператив.  

В основу создания кооператива мы заложили принцип территориальной 

общности, т.е. в кооператив в основном принимали жителей Луги и Лужского района. 

Этого принципа мы придерживаемся до сих пор.  

25 мая 2005 года кооператив прошел государственную регистрацию и стал 

называться Кредитным потребительским кооперативом. Я был избран 

руководителем кооператива. 

Каждый из инициаторов внес:  

 по 1 000 руб. – вступительный взнос, 

 по 1 000 руб. – взнос на организационные расходы, 

 по 500 руб. – основной паевой взнос и 

 по 500 руб. – доп. паевой взнос.  

Итого набралось целых 60 000 руб.!!!  Собственно с этой суммы и началась наша 

работа. 

Сегодня из этой двадцатки в кооперативе продолжают состоять 11 человек, это 

 Бусаков Виктор Алексеевич, 

 Воробьев Николай Васильевич, 

 Ганбар-Заде Аладдин Али Оглы, 

 Григорьев Михаил Леонидович, 

 Гуцулов Александр Петрович, 

 Иванов Алексей Олегович, 

 Рывкин Борис Михайлович, 
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 Северова Екатерина Тимофеевна, 

 Тринеева Анна Викторовна,  

 Брысковская Ольга Тимофеевна, 

 и Я – Брысковский Владимир Петрович, 

Практически  все мы участвовали и продолжаем активно участвовать в жизни 

кооператива. 

Ольга Тимофеевна, как вы помните, долгое время была основным моим 

помощником.     В составе Правления и Наблюдательного совета в разное время 

работали Николай Васильевич Воробьев, Анна Викторовна Тринеева и Михаил 

Леонидович Григорьев, а сегодня активно участвуют в работе органов управления  

Ганбар-Заде Аладдин Али Оглы и Гуцулов Александр Петрович. Екатерина 

Тимофеевна Северова работает в кредитном отделе.  

 

На сегодняшний день в кооперативе числится 1842 пайщика.        Могло быть 

значительно больше. Но опыт работы показывает, что для нашего кооператива 

наиболее рациональной является численность в пределах 2 000 пайщиков. И мы 

стараемся придерживаться этой величины. 

 Поэтому  мы ежегодно выводим из кооператива недобросовестных и не 

участвующих работе кооператива людей. Под неучастием понимается тот факт, что в 

течение года пайщик или НЕ хранил в кооперативе сбережения (причем размер 

суммы может быть любой, хоть всего 1 000 руб.), или НЕ брал в кооперативе займы. 

Итак, было 20, а теперь стабильно в пределах 2 000 человек. 

 

Вторым интересным показателем нашей работы является количество 

собственных средств у кооператива. Это те деньги, которые кооператив заработал и  

которые принадлежат членам кооператива. Деньги распределены по неделимым 

кооперативным фондам и работают на повышение надежности деятельности 

кооператива. 

У вас на руках Краткий годовой отчет, в котором отображено распределение 

средств по фондам кооператива на конец 2019 года: 

 в Резервном фонде  11 млн. 997 тыс.191 руб. 

 в Страховом – 4 млн. 340 тыс. 125 руб. 

 в Неделимом фонде 9 млн. 819 тыс.830 руб.  

 Фонд обеспечения деятельности и развития 4 млн.055 тыс.941 руб.  

+ 

 Нераспределенная прибыль за 2019 г.  1 млн. 205 тыс. 679 руб. 

                                            Итого: 31 млн.418 тыс. 766 руб. 
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Как видите, мы начинали с 60 000 руб., а сегодня собственных денег у 

кооператива более 31 млн. руб.                                                                                                            

Коллеги, для коммерческой организации это не такие уж и большие деньги, но 

для такого небольшого Кооператива как наш, который является НЕКОММЕРЧЕСКОЙ 

корпоративной организацией и  ДЛЯ КОТОРОГО ЗАКОНОМ УСТАНОВЛЕНЫ 

ОГРАНИЧЕНИЯ НА ПОЛУЧЕНИЕ ПРИБЫЛИ,  –   это очень даже неплохой результат. 

Кроме того в кооперативе имеется Паевой фонд 6 млн.440 тыс. 038 руб., 

который хоть и возвратный, но пока пайщик состоит в кооперативе считается 

собственностью кооператива. 

Все эти деньги работают в кооперативе и на кооператив.  

Из Резервного фонда 4 млн. 705 тыс. рублей сегодня размещены в 

РоссельхозБанке. В связи с неустойчивостью всей банковской системы и отсутствием 

результативного страхования кооперативных денег со стороны государства,  мы пока 

так и не рискнули хранить в банке все деньги нашего Резервного фонда. 

Тем более, что у нас уже есть негативный опыт, когда кооператив потерял 157 623 

руб. 09 коп. при банкротстве Рускобанка. Эти деньги для нас потеряны безвозвратно.  

 

В отличие от многих банков за все 15 лет работы мы ни разу не нарушили своих 

обязательств перед нашими пайщиками-вкладчиками, и пайщики стабильно 

получают хороший доход на свои сбережения. И это тоже показатель. 

А вот пайщики-заемщики допускали и, к сожалению, продолжают допускать 

нарушения при погашении взятых в кооперативе займов.    На сегодняшний день по 

решению суда мы принудительно взыскиваем долги с 33 человек, а сумма, 

определенная судом к взысканию, составляет порядка 9,% млн. рублей. 

К сожалению, нашлись в кооперативе и нечистые на руку люди. Которые взяли в 

кооперативе крупные суммы, а потом, воспользовавшись законом «О банкротстве», 

присвоили эти деньги. По сути, они украли их. И, знаете, противостоять таким людям 

в суде не просто. Они нанимают адвокатов, специализирующихся на банкротстве 

физических лиц, которые используя несовершенство закона легко их банкротят. Не 

хочу долго останавливаться на этом, скажу суть – закон открыл дорогу для разного 

рода проходимцев и мошенников. 

Так поступила известная в нашем городе врач-стоматолог ФАЮСТОВА Алла 

Анатольевна. Казалось бы, интеллигентный человек, из семьи военнослужащего. А 

оказалась крайне не порядочной женщиной. Все свое имущество пристроила  у 

родителей и дочери. Залоговое имущество куда-то сплавила. Следственные органы 

дважды отказали нам в возбуждении уголовного дела.   Деньги присвоила. После 

этого она некоторое время поработала  в СПб, а сейчас, по неподтвержденным 

данным, работает врачом в санатории «Красный вал». На месте директора санатория 

любой из вас, я полагаю, ни за что не взял бы на работу такого человека. 
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Предприниматель КОРНИЕНКО Ольга Владимировна тоже по сути своей 

оказалась аферисткой.  Здесь не получилось обанкротиться, так временно 

прописалась в Тверской области, и там суд признал ее банкротом. Сегодня вместе с 

мужем продолжает нелегально заниматься выездной торговлей, торгуют продуктами 

в различных поселках нашего Лужского района. Кстати без официального 

оформления своей деятельности. 

 КАКУРИН Сергей Николаевич, в прошлом предприниматель. Имеет большую 

задолженность перед кооперативом и уже давно перестал гасить долг. Скорее всего, 

тоже готовится к банкротству. Официально не работает и имущества за ним нет 

никакого. 

БОГДАНОВА Валентина Николаевна, в недалеком прошлом владелица салонов 

красоты у нас в Луге. Муж ее занимал ответственную должность в нашей городской 

Администрации. В настоящее время Богданова переехала из Луги в Санкт-Петербург 

и перестала гасить долг. Правда в залоге у кооператива находится их дом в заречной 

части города. Успокаивает нас обещаниями, что вот-вот продаст дом и рассчитается с 

кооперативом. Но время идет, деньги не возвращаются. Кто мог подумать, что она 

так себя поведет.  

В общем, недаром говорят, - Хочешь узнать человека, дай ему в долг. 

С остальными должниками работаем, и работа в основном дает положительный 

результат. 

 

Учитывая такого рода обстоятельства, мы вынуждены выдавать займы нашим 

пайщикам под все более существенное обеспечение. Что вызывает определенное 

недовольство и создает для них дополнительные трудности. Ведь сегодня не так-то 

просто найти поручителей. Люди очень неохотно идут поручителями по займам даже 

к своим родственникам.  

Но что делать, из-за непорядочных и вороватых страдают добросовестные 

члены кооператива.   

 

Коллеги, вы знаете, что уже не один год работа кооператива проходит под 

непрерывным контролем Банка России. Конечно, работать стало труднее, однако, и 

это нельзя не отметить, порядка в кредитной кооперации стало больше.  Банк 

последовательно убирает с рынка, как недобросовестных игроков, так и явно 

нежизнеспособные кооперативы. 

В июне 2019 года нас приняли в Саморегулируемую организацию (СРО) 

Сельскохозяйственных кредитных кооперативов «ЛАД». Теперь наша работа 

проходит под контролем СРО. 

 

Но, не смотря на все эти текущие сложности и определенное снижение дохода, 

2019 год мы отработали успешно. 
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Долгов у кооператива как не было все эти предыдущие годы, так и нет, а все 

вкладчики получили ожидаемый доход. 

Помимо текущего увеличения фондов  мы еще немного накопили денег из 

наших небольших доходов. И эта, так называемая, нераспределенная прибыль на 31 

декабря 2019 года составляла более 1 млн. 205 тыс. 679 рублей. 

Эта сумма позволяет поощрить сотрудников кооператива за их добросовестную 

работу и  закрыть часть «безнадежных» долгов умерших или признанных судом 

банкротами пайщиков.  

 

Смета за 2019 год исполнена без нарушений.  

Было запланировано 11 млн. 525 тыс. 000 руб., потрачено –  9 млн.413 тыс.1237 

руб. 88 коп. 

Таковы итоги работы нашего кооператива. 

 

Вопросов и предложений к докладчику не поступило. 

 

Теперь о смете на 2020 год. 

На 2020 год предлагаю утвердить смету в размере 9 млн. 532 тыс. 000 руб. 

 

Итак,  предлагаю: 

1. Итоги работы кооператива за период с 2005 по 2019 год и работу 

Брысковского В.П. в должности Председателя кооператива признать 

удовлетворительными. 

2. Финансовые результаты за 2019 год утвердить. 

           Финансовую прибыль за 2019 год в сумме 1 млн. 205 тыс. 679 рублей 

направить на поощрение сотрудников кооператива и закрыть часть 

«безнадежных» долгов умерших или признанных судом банкротами 

пайщиков.  

3. Исполнение сметы за 2019 год утвердить. 

4. Финансовую смету на 2020 год утвердить.  

_______________________   

 

Голосовали: ЗА 104, против - НЕТ, воздержались – НЕТ. 

Решение принято.  

 

2. По второму вопросу «О результатах Ревизионной проверки       

кооператива» выступил председатель Наблюдательного совета Д.О.   

Мордачев. 

 

Краткое содержание информации: 
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Наблюдательный совет проверил Баланс и годовую отчетность  кооператива. 

Выработал и передал председателю кооператива свои предложения по 

распределению прибыли. 

Организовал ежегодную проверку работы кооператива ревизорами 

Ревизионного союза. 

С 10 по 13 марта этого года кооператив был проверен  ревизором Северо-

Западного Ревизионного союза «Проф-Аудит».  

        Содержание проверки: 

- Ревизия организационной структуры, органов управления, нормативной базы 

деятельности, учредительных документов. 
- Оценка порядка ведения бухгалтерского учета и составления отчетности. 
- Проверка соответствия бухгалтерской отчетности требованиям действующего 

законодательства. 

Это уже шестая такая проверка.  

По итогам проверки вынесено положительное заключение.  

Более подробно с Заключением можно ознакомиться на нашем сайте в интернете 

или в офисе кооператива.  

 

Вопросов к докладчику не поступило. 

Предлагаю: результаты Ревизионной проверки утвердить. 

Голосовали: ЗА - 104 против – НЕТ, воздержались – НЕТ.  

Решение принято. 

 

3. По третьему вопросу «Выборы Председателя кооператива» - с информацией 

выступили Председатель кооператива В.П. Брысковский и председатель 

Наблюдательного совета Д.О. Мордачев. 

 Краткое содержание информации Председателя кооператива: 

- Уважаемые коллеги, на прошлом собрании мы приняли на работу 

Исполнительным директором сотрудницу нашего кооператива Светлану Геннадьевну 

Ким.  

Мы уже тогда рассматривали ее как возможную кандидатуру на роль 

Председателя.  И на должность Исполнительного директора мы ее назначили для 

того, чтобы она, с одной стороны, глубже прочувствовала детали работы 

Председателя по управлению кооперативом, а с другой стороны, чтобы и мы тоже 

посмотрели на ее работу уже в качестве руководителя.  

- Сегодня я докладываю вам, что со своей задачей Светлана Геннадьевна 

справилась. Приобрела хороший опыт. И, главное, не утратила своего 

первоначального желания быть Председателем.  

- На Председателе лежит вся ответственность за работу кооператива.  
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- Компенсируется бремя такой ответственности разве что повышенной 

заработной платой по сравнению с другими сотрудниками, да и то, если позволяют 

доходы кооператива. А это, опять же, во многом зависит от результативности труда 

самого Председателя. 

- С членами Правления, членами Наблюдательного совета, да и со многими из 

вас я в личных беседах обсуждал и ее кандидатуру. 

- У Светланы Геннадьевны экономическое образование, опыт работы в банках и 

вот уже четвертый год она работает в кооперативе. На мой взгляд, она обладает 

необходимыми волевыми качествами,  реально оценивает сложность работы и 

понимает ответственность, которая лежит на Председателе.  

 - Что же касается должности Исполнительного директора, то после избрания 

нового Председателя кооперативу, я полагаю, целесообразнее будет продолжать 

работу уже без Исполнительного директора.  В таком маленьком коллективе 

Исполнительный директор просто не нужен. 

- Ну, а я передаю кооператив в стабильно хорошем финансовом состоянии, с 

работоспособным профессиональным коллективом, хорошей материальной базой.  

Полностью кооператив не покидаю, останусь в числе его пайщиков и всегда 

готов поддержать коллег советом и делом.  

Члены Наблюдательного совета обсуждали вопрос смены Руководителя 

кооператива. В качестве кандидата предлагают С.Г. Ким и предлагают провести 

выборы Председателя на сегодняшнем нашем собрании. Я полностью поддерживаю 

их мнение.  

Предлагаю: 1. Поддержать решение Наблюдательного совета по смене  

                            председателя. 

                       2. Новым Председателем нашего кооператива избрать Светлану   

                           Геннадьевну Ким. 

              3. Дальнейшую работу администрации кооператива продолжить без    

                   Исполнительного директора.  

Вопросов к Председателю не поступило. 

 

Краткое содержание информации Председателя Наблюдательного совета 

кооператива:  

- Коллеги, суть вопросов об Исполнительном директоре и о переизбрании 

Председателя кооператива Владимир Петрович изложил. 

- К сказанному хочу добавить, что Владимир Петрович трудился в должности 

Председателя добросовестно и ответственно. И результаты этой работы, как 

говорится, на лицо.  

- За эти 15 лет наш кооператив видел и спокойные времена, и кризисные 

периоды 2008 и 2014 годов. Многие из вас помнят, что в 2008 году, когда страну 

одолевали экономические и финансовые проблемы, мы даже собирались на 
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внеочередное собрание. Решали, что нам делать. Несколько пайщиков тогда даже 

решили свои сбережения хранить дома, а не в кооперативе. Абсолютное же 

большинство членов кооператива в то неспокойное время проявили выдержку и 

подтвердили свое доверие Председателю. 

- Поступив так, мы не ошиблись. Кооператив продолжил свою работу и стал 

только богаче и сильнее. В этом большая заслуга всех сотрудников кооператива, но в 

первую очередь его Председателя.  

- Все 15 лет кооператив проработал безубыточно!  

- Вкладчики получали запланированные доходы от правильно организованной 

работы своих денег в кооперативе, а заемщики имели возможность брать в 

кооперативе доступные, не разорительные займы. 

- В ЭТОМ И СОСТОИТ ГЛАВНОЕ ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ НАШЕГО КООПЕРАТИВА – 

ОКАЗЫВАТЬ ФИНАНСОВУЮ ВЗАИМОПОМОЩЬ ДРУГ ДРУГУ. 

- Все 15 лет кооператив проработал не просто безубыточно. В кооперативе 

создан хороший задел в виде кооперативных фондов для успешной дальнейшей 

работы. В этих фондах сосредоточено более 36 млн. рублей. Все эти деньги 

принадлежат нам, - пайщикам нашего кооператива! 

- Коллеги, уверен, что выражу мнение большинства пайщиков, если скажу, что 

нам было бы намного спокойнее, если бы кооперативом продолжал руководить 

Владимир Петрович.  

Но учитывая его возраст, состояние здоровья мы должны сегодня решать  

вопрос и переизбранием Председателя кооператива. 

- Члены Наблюдательного совета тоже принимали участие в определении 

новой кандидатуры на должность Председателя нашего кооператива. Рассматривали 

разные варианты и решили поддержать предложенную Правлением кандидатуру 

КИМ СВЕТЛАНЫ ГЕННАДЬЕВНЫ. 

- Что же касается Владимира Петровича, то я полагаю нам надо поблагодарить 

его за добросовестный и ответственный труд, в том числе и материально, а учитывая 

его опыт и знания предложить ему еще поработать в кооперативе, но уже в более 

свободном режиме - в качестве консультанта.  

- По Уставу кооператива смена Председателя возможна при условии 

проведения в кооперативе ревизии и объявлении ее результатов на Общем 

собрании. 

Как я вам уже докладывал, такая Ревизия была проведена. Результаты ревизии 

положительные.  

Предлагаю:  Заслушать Светлану Геннадьевну. 

 

Председатель собрания предложил Ким С.Г. выступить и кратко рассказать о себе и 

сообщить собранию свое отношение к работе в должности Председателя 

кооператива. 
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С.Г. Ким кратко рассказала присутствующим свою автобиографию, сообщила, 

какое имеет образование и какой у нее опыт работы. 

Поступили вопросы: 

1. Уточните семейное положение и возраст. 

Ответ: - мне 41 год; 

             - у меня двое уже взрослых детей – сын и дочь.  

2. Вы осознаете всю ответственность и сложность работы председателя 

кооператива? 

Ответ: Да, осознаю. Стажировка в должности Исполнительного директора 

помогла мне глубже разобраться в деталях работы по руководству кооперативом. Не 

скрою, немного страшно, но буду стараться и полагаю, справлюсь с этой работой. 

 

Далее Председатель Наблюдательного совета предложил: 

            1.  Освободить Брысковского В.П. от обязанностей Председателя  кооператива 

по возрасту и состоянию здоровья. 

             2. Выразить Владимиру Петровичу нашу благодарность за                  

добросовестный и результативный труд, вручить ему от нашего имени памятный 

адрес и дополнительно поощрить премией в размере пяти окладов. 

             3. Избрать Светлану Геннадьевну Ким Председателем СКПК                

«ВЗАИМНЫЙ КРЕДИТ». 

                4. Прием и передачу дел осуществить до 01.04.2020 г. 

             5. Дальнейшую работу администрации кооператива продолжить без 

Исполнительного директора. 

              6. Предложить Брысковскому В.П. продолжить работу в кооперативе в 

должности консультанта. 

 

Председатель собрания поставил на голосование поступившие предложения: 

             1. Освободить Брысковского В.П. от обязанностей Председателя  кооператива 

по возрасту и состоянию здоровья. 

             2. Выразить Владимиру Петровичу благодарность за                 добросовестный 

и результативный труд и  дополнительно поощрить премией в размере пяти 

окладов.  

             3. Избрать Светлану Геннадьевну Ким Председателем СКПК                

«ВЗАИМНЫЙ КРЕДИТ». 

                4. Прием и передачу дел осуществить до 01.04. 2020 г. 

             5. Дальнейшую работу администрации кооператива продолжить без 

Исполнительного директора. 

              6. Председателю Наблюдательного совета от имени членов кооператива 

заключить с С.Г. Ким трудовой договор. 
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              7. Предложить Брысковскому В.П. продолжить работу в кооперативе в 

должности консультанта. 

 

 Поступило предложение по изложенным вопросам проголосовать списком.  

Голосовали: ЗА –104, против – НЕТ, воздержались – НЕТ. 

Решили:  

         1. Освободить Брысковского В.П. от обязанностей Председателя  кооператива по 

возрасту и состоянию здоровья. 

          2. Выразить Владимиру Петровичу благодарность за добросовестный и 

результативный труд и дополнительно поощрить премией в размере пяти окладов. 

             3. Избрать Светлану Геннадьевну Ким Председателем СКПК                

«ВЗАИМНЫЙ КРЕДИТ». 

                4. Прием и передачу дел осуществить до 01.04. 2020 г. 

             5. Дальнейшую работу администрации кооператива продолжить без 

Исполнительного директора. 

              6. Председателю Наблюдательного совета от имени членов кооператива 

заключить с С.Г. Ким трудовой договор. 

              7. Предложить Брысковскому В.П. продолжить работу в кооперативе в 

должности консультанта. 

  

4. По четвертому вопросу «Внесение изменений в Устав и Положения кооператива» 

с информацией выступил В.П. Брысковский.  

 

Краткое содержание информации:  

В последнее время в работе всей кредитной кооперации происходит много 

изменений. Кроме того новые проблемы высветил и новый кризис, вызванный 

глобальным распространением КОРОНАВИРУСОМ. 

В этом году опять необходимо внести ряд изменений и дополнений в Устав и 

Положения кооператива.  

Изменения и дополнения нами были разработаны и предложены к 

ознакомлению пайщикам кооператива. Как обычно ознакомиться с предлагаемыми 

изменениями и дополнениями можно было в офисе кооператива.  

В ходе ознакомления предложений не поступило.  

 

К существенным поправкам и дополнениям можно отнести следующие: 

- уточнение порядка получения займов от пайщиков кооператива и выдачи 

займов пайщикам кооператива; 

- уточнение положений Устава по вопросам противодействия легализации 

(отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию 

терроризма; 
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- по работе кооператива при  угрозе возникновения или(и) при наступлении 

обстоятельств непреодолимой силы (форс-мажор), а также в иных исключительных 

обстоятельствах.  

 

Все эти изменения и дополнения внесены в Устав и в Положения кооператива.  

Сегодня перед собранием можно было также изучить вносимые поправки. 

Проекты измененных Устава и Положений находятся на столе.  

 

Предлагаю: утвердить уточненную редакцию Устава кооператива и Положений. 

Других предложений не поступило. 

 

Голосовали: ЗА – 104, против – НЕТ, воздержались – НЕТ. 

 

Решили: новую редакцию Устава кооператива и Положений –  утвердить. 

 

5. По пятому вопросу  «О задачах кооператива на 2020 год» – с информацией 

выступила С.Г. Ким. 

Краткое содержание информации:   

- Главная задача выработать рациональный вариант нашей работы в условиях 

кризиса и продолжать спокойную работу в изменившихся условиях. 

При этом порядок нашей работы во многом будет определяться действиями 

Правительства РФ и Банка России.  

- В 2019 году нас приняли в СРО «ЛАД».  

- В ближайшее время мы ожидаем принятия Базовых стандартов для 

Сельскохозяйственных кредитных кооперативов. 

Выработка Базовых стандартов проходит открыто и мы в целом готовы к работе в 

новых условиях. 

- Завершается разработка Внутренних стандартов в СРО. После принятия этих 

стандартов будем работать с учетом их требований. 

- Не смотря на обрушившуюся на всех нас проблему в виде эпидемии больших 

неожиданностей в 2020 году для кредитной кооперации мы не ждем. 

- С 18 по 19 марта в Ростове проходила Конференция Сельских кредитных 

кооперативов и общее собрание членов СРО «ЛАД». От нашего кооператива в работе 

конференции приняли участие Дряхлов Е.О. и Я. 

- Общение показало, что все кооперативы настроены на работу и наш кооператив 

находится в числе наиболее успешных. 

- На 2020-й год перед кооперативом стоят три главные задачи: 
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          1). Продолжение устойчивой, спокойной работы  в интересах   

               пайщиков кооператива. 

          2). В работе соблюдать установленные Центральным Банком РФ    

                финансовые нормативы и Базовые стандарты.  

          3). Завершить переход Кооператива к работе по требованиям и стандартам   

               СРО сельскохозяйственных кредитных кооперативов. 

 

Предлагаю информацию принять к сведению. 

Решили: Информацию принять к сведению. 

 

Председатель сообщил, что все вопросы Повестки дня собрания рассмотрены. 

Председатель собрания зачитал проект Решения годового Общего собрания членов 

СКПК «ВЗАИМНЫЙ КРЕДИТ». 

ПРОЕКТ РЕШЕНИЯ 

1. Итоги работы кооператива и работу Брысковского В.П. в должности 

Председателя кооператива признать удовлетворительными. 

2.  Финансовые результаты за 2019 год утвердить.  

Финансовую прибыль за 2019 год в сумме 1 млн. 205 тыс. 679 рублей направить 

на поощрение сотрудников кооператива и закрытие части «безнадежных» долгов 

умерших или признанных судом банкротами пайщиков.  
3. Исполнение сметы за 2019 год утвердить.  

4. Финансовую смету на 2020 год утвердить. 

5. Результаты Ревизионной проверки утвердить. 

6. Освободить Брысковского В.П. от обязанностей  Председателя   

    кооператива по возрасту и состоянию здоровья. 

7. Объявить Владимиру Петровичу Брысковскому благодарность за 

добросовестный и результативный труд и дополнительно поощрить премией в 

размере пяти окладов.   

8.  Председателем кооператива избрать Светлану Геннадьевну Ким. 

9.  Прием и передачу дел осуществить до 01.04.2020 г. 

10.  Должность Исполнительного директора кооператива из Штатного 

расписания исключить. 

11.  Предложить Брысковскому В.П. продолжить работу в кооператив в 

должности консультанта.  

12. Новую редакцию Устава кооператива и Положений – утвердить. 

13. Информацию о задачах кооператива на 2020 год принять к сведению. 

 

Изменений и дополнений к проекту решения не поступило. 

Поступило предложение принять Решение в целом.   
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Голосовали: ЗА – 104, против – НЕТ, воздержались – НЕТ. 

 

Принято и объявлено следующее Решение 

1. Итоги работы кооператива и работу Брысковского В.П. в должности 

Председателя кооператива признать удовлетворительными. 

2.  Финансовые результаты за 2019 год утвердить.  

    Финансовую прибыль за 2019 год в сумме 1 млн. 205 тыс. 679  рублей   

    направить на поощрение сотрудников кооператива и закрытие части    

    «безнадежных» долгов умерших или признанных судом банкротами   

    пайщиков.  

3. Исполнение сметы за 2019 год утвердить.  

         4. Финансовую смету на 2020 год утвердить. 

         5. Результаты Ревизионной проверки утвердить. 

         6. Освободить Брысковского В.П. от обязанностей  Председателя   

    кооператива по возрасту и состоянию здоровья. 

         7. Объявить Владимиру Петровичу Брысковскому благодарность за   

    добросовестный и результативный труд и дополнительно поощрить 

премией в размере пяти окладов.  

8.  Председателем кооператива избрать Светлану Геннадьевну Ким. 

9.  Прием и передачу дел осуществить до 01.04. 2020 г. 

          10.  Должность Исполнительного директора кооператива из Штатного     

       расписания исключить. 

          11. Предложить Брысковскому В.П. продолжить работу в кооператив в                    

             должности консультанта.  

          12. Новую редакцию Устава кооператива и Положений – утвердить. 

          13. Информацию о задачах кооператива на 2020 год принять к сведению. 

Председатель объявил: 

Вопросы Повестки дня рассмотрены полностью. 

У кого будут замечания по ведению собрания.  
Замечаний не поступило.  
Поступил вопрос – почему раньше в кооперативе можно было получить без 
проблем наличные деньги, что было очень удобно, а теперь приходится это 
делать через банк? Для пожилых людей это новшество особенно неудобно. 
Ответ: Это указание Банка России. Банк проводит политику снижения 
обращения наличных денег в стране и мы вынуждены следовать его 
указаниям. 
 
Председатель объявил: 
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Годовое Общее собрание членов Сельскохозяйственного кредитного 
потребительского кооператива «ВЗАИМНЫЙ КРЕДИТ» объявляется 
закрытым.                   

У кого есть справки или общие объявления? 

 Справок и объявлений не поступило. 

 

 
       Председатель собрания:    _____________ В.П. Брысковский 

        

        Секретарь                             _____________  М.А. Смирнов 

 

 

Председатель Наблюдательного совета _____________ Д.О. Мордачев 

Члены Наблюдательного совета               ____________  Ганбар-заде Аладдин Али оглы 

                                                           ____________ М.А. Смирнов 


